

市民の皆様へ

—市長緊急メッセージ（ステージ3）—

本日から富山県の『新型コロナウイルスに打ち克つためのロードマップ』がステージ3に引き上げられました。市民の皆様には、より高い緊張感をもって、自分や大切な人を守るための行動を徹底していただくようご協力をお願いいたします。

- 1 昼夜を問わず緊急性や重要性が低い外出は控えてください。
- 2 やむを得ず外出する場合は、マスクの着用、手指消毒を徹底するとともに、「密閉・密集・密着」のいずれも回避してください。ワクチン接種後も同じです。
- 3 全ての都道府県との不要不急の往来は控えてください。
- 4 食事時にマスクを外して会話をするのは止めましょう。会話はマスクをつけてから。
- 5 体調が悪い時は、医療機関に電話連絡した上で早めに受診してください。

なお、マスクの着用により熱中症のリスクが高まります。この後、再び暑くなると予想されますので、のどが渇いていなくてもこまめに水分を補給するなど例年以上に注意しましょう。

さらなる感染拡大という未曾有の局面がありますが、市民一丸となって、この難局を共に乗り越えていきましょう。

令和3年8月16日

射水市長 夏野元志